



Retour en images : Fête de l'été au Mail

NEWS

HOBBIES

Saturday, June 11, 2022

Retour en images : Fête de l'été au Mail

Ce samedi 11 juin, le soleil était bel et bien au rendez-vous pour la Fête de l'été du conseil de quartier du Mail. Ambiance festive lors du défilé costumé !



Aujourd'hui, les enfants du quartier du Mail et de la pointe Ouest ont répandu une touche de magie à Vélizy-Villacoublay ! Les princesses étaient nombreuses sur le parvis. On pouvait également rencontrer de gentils monstres, des super-héros ainsi que des créatures fantastiques !

Retour en images sur cet événement organisé par le conseil de quartier du Mail.